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議長紹介議長紹介
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議員・質問内容議員・質問内容

真岡のより良い未来を考える真岡のより良い未来を考える

真岡西小 筒
つ つ い

井 晴
は る か

香 議員

【答弁】【答弁】交番の設置は、県公安委員会により地域交番の設置は、県公安委員会により地域
の人口や事件・事故の発生状況などを考慮し決の人口や事件・事故の発生状況などを考慮し決
めています。現在、市内には交番が 2カ所、駐めています。現在、市内には交番が 2カ所、駐
在所が 9カ所設置されています。移動交番は、特在所が 9カ所設置されています。移動交番は、特
に人が多く集まるイベントなどで活動していまに人が多く集まるイベントなどで活動していま
す。ご提案は、地域の安全安心のために重要であす。ご提案は、地域の安全安心のために重要であ
るることから真岡警察署にお伝えします。ことから真岡警察署にお伝えします。

市民の安全のため、 人口の

多い地区への交番の増設

や、 移動交番の制度を取り

入れてはどうでしょうか。

　議会を代表する議長は、議場の秩序を保ちながら会議全体をまとめる役割を担います。　議会を代表する議長は、議場の秩序を保ちながら会議全体をまとめる役割を担います。
今回は次の 3人が交代で議長を務め、中立かつ公平な立場で議事を進めました。今回は次の 3人が交代で議長を務め、中立かつ公平な立場で議事を進めました。

山前小　山前小　久久
く がく が

我我  春春
は る み ちは る み ち

道道 議長 議長 物部小　物部小　岩岩
い わ ぬ まい わ ぬ ま

沼沼  美美
み おみ お

桜桜 議長 議長亀山小　亀山小　石石
い し つ かい し つ か

塚塚  想想
そ う す けそ う す け

祐祐 議長 議長

真岡小 大
お お た き

瀧 瑞
み ず は

葉 議員

【答弁】大学等の建設は、少子化により学生が十
分集まらない可能性があるため、大変難しいと考
えます。大型商業施設の建設は、企業が調査し決
めるため、企業から相談があった場合は話を聞
き、協力していきたいと思います。現在、市の人
口減少対策として雇用創出や子育て支援を行っ
ており、今後も積極的に取り組んでいきます。

市の人口減少対策として、 大

学や専門学校を建設し、 動画

投稿サイトでの PR や大型商

業施設の建設を提案します。

令和 6 年度 子ども議会 令和 6 年度 子ども議会

子ども議会子ども議会

　　8月 6日（火）、子ども議会が本庁舎の議場で開催され、今年度は市内の小学 6年生 21人が
参加しました。子ども議会は、市議会の体験を通じて市政への興味・関心を深めるとともに、
子どもの目から見た市政への夢のある提言を求めることを目的としています。

真岡小 髙
た か だ

田 真
ま さ き よ

清 議員

【答弁】ユニバーサルデザイン【答弁】ユニバーサルデザイン※※導入を推進す導入を推進す
るために、補助金の交付は有効な手段であるとるために、補助金の交付は有効な手段であると
思います。まずはユニバーサルデザイン視点の思います。まずはユニバーサルデザイン視点の
重要性や取り組み方法を市HPなどで発信し、重要性や取り組み方法を市HPなどで発信し、
個人経営のお店を含む市民の理解・関心を広げ個人経営のお店を含む市民の理解・関心を広げ
ていき、理解の深まり具合を踏まえながら補助ていき、理解の深まり具合を踏まえながら補助
金制度を考えていきたいと思います。金制度を考えていきたいと思います。

個人経営のお店や飲食店が

ユニバーサルデザインの設備

の設置がしやすくなるよう補

助金制度を提案します。

【答弁】市では、収穫体験農場や桜町陣屋跡で【答弁】市では、収穫体験農場や桜町陣屋跡で
の田植え体験などがあります。また、「出前講の田植え体験などがあります。また、「出前講
座」では農業に関するテーマもあるので、先生座」では農業に関するテーマもあるので、先生
と相談してみてください。そして、中学生のと相談してみてください。そして、中学生の
職業体験では体験先の農家数が限られているた職業体験では体験先の農家数が限られているた
め、より多くの中学校で農業体験を選択できるめ、より多くの中学校で農業体験を選択できる
よう、学校や農家へお願いしていきます。よう、学校や農家へお願いしていきます。

農家を増やすために、農家の魅

力を学校で伝えたり、中高生向

けの収穫体験などを実施した

りするのはどうでしょうか。

真岡西小 工
く ど う

藤 向
あ お い

葵 議員

【答弁】【答弁】市では、空き家対策として「空き家バン市では、空き家対策として「空き家バン
クク※※」や、リフォーム・引っ越しの一部補助など」や、リフォーム・引っ越しの一部補助など
を行っています。ご提案は、観光や地域交流活を行っています。ご提案は、観光や地域交流活
性化に大変有効な手段であると考えます。性化に大変有効な手段であると考えます。また、また、
空き家の再利用は、所有者により決まるものな空き家の再利用は、所有者により決まるものな
ので、今後も空き家の再利用の支援をはじめ、空ので、今後も空き家の再利用の支援をはじめ、空
き家対策に取り組んでいきたいと思います。き家対策に取り組んでいきたいと思います。

地域の人や移住希望者、 観

光客が楽しめる茶屋や休憩

所として、 空き家を再利用

してはどうでしょうか。

真岡東小 上
う え の

野 萌
も あ

杏 議員

【答弁】市では、観光資源やイベント情報を各【答弁】市では、観光資源やイベント情報を各
媒体の特性を活かし発信しています。市HPで媒体の特性を活かし発信しています。市HPで
は「いちご王国栃木の首都もおか」総合サイトは「いちご王国栃木の首都もおか」総合サイト
で市の魅力を紹介し、FMもおかや SNS ではで市の魅力を紹介し、FMもおかや SNS では
イベント情報を中心に発信しています。今後もイベント情報を中心に発信しています。今後も
各媒体の特性を活かして効果的に発信し、真岡各媒体の特性を活かして効果的に発信し、真岡
のファンを増やしていきたいと考えています。のファンを増やしていきたいと考えています。

市の観光スポットや良いとこ

ろを、市 HP やＦＭもおか、、動

画投稿サイト、ＳＮＳなどで発

信してはどうでしょうか。

真岡東小 関
せ き ぐ ち

口 樹
じ ゅ り

里 議員

※人々が持つさまざまな個性や違いに関わらず、誰もが利用しやすく、暮ら※人々が持つさまざまな個性や違いに関わらず、誰もが利用しやすく、暮ら
ししやすい社会となるよう、まちやもの、サービス等をデザインする考え方やすい社会となるよう、まちやもの、サービス等をデザインする考え方

※市内の空き家の物件情報を提供し、物件を売りたい・貸したい人と、買※市内の空き家の物件情報を提供し、物件を売りたい・貸したい人と、買
いたい・借りたい人を仲介する制度いたい・借りたい人を仲介する制度


